

14.6.2023

Jonas Folger startet auch am Sachsenring in der MotoGP-Klasse

- Fünfter Einsatz für KTM-Testfahrer als Ersatz für Pol Espargaró
- Bislang bestes Ergebnis: Platz zwölf in Austin

Hohenstein-Ernstthal. Auch bei der Jubiläumsausgabe des LIQUI MOLY Motorrad Grand Prix Deutschland auf dem neuen Sachsenring geht ein Lokalmatador in der Königsklasse MotoGP an den Start: Der 29-jährige Jonas Folger aus Mühldorf am Inn steigt am Wochenende vor heimischem Publikum erneut in den Sattel der KTM RC16 des Teams GasGas Factory Racing Tech3.

KTM-Testfahrer Folger sprang bereits bei den vergangenen vier Grand Prix-Wochenenden in Austin, Jerez, Le Mans und Mugello für den spanischen Stammpiloten Pol Espargaró ein. Der 32-Jährige stürzte am Auftaktwochenende in Portimão im Training schwer und zog sich mehrere Knochenbrüche zu, von denen er sich derzeit erholt.

Folgers bestes Ergebnis an den vier Rennwochenenden als Ersatzfahrer war der zwölfte Platz beim Amerika-Grand-Prix in Austin. Beim französischen Rennen in Le Mans kam er als 13. ins Ziel und sammelte weitere Punkte. In der Gesamtwertung liegt der Deutsche derzeit mit insgesamt sieben Zählern auf Rang 21.

Tickets für eine der größten nationalen Einzelsportveranstaltungen gibt es auf allen üblichen Wegen: im Online-Ticketshop unter adac.de/motogp, telefonisch unter der Hotline 03723/8099111 oder per E-Mail an info@sachsenring-event.de.

Pressekontakt

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/motogp

adac.de/motorsport